
Bürgermeister Klütsch ruft den TOP anhand der Vorlage auf. 

 

Stadtdirektor Dr. Baier erläutert, dass der Stadtrat bereits am 09.12.2014 beschlossen hat, dass ab 

der neuen Legislaturperiode die Umstellung der Ratsarbeit auf Tablets und papierlose Arbeit erfolgen 

soll. Die iPads wurden zwischenzeitlich von Seiten der Verwaltung für die Ratsmitglieder bestellt.  

 

Danach nimmt der Rat der Stadt Bersenbrück die Mitteilungsvorlage zur Kenntnis. 

 


